
○健やかな体を育みます 

                       9/28 

１・２時間目に、３～６年生がグループごとに 

６種目をまわり、互いに記録し合いました。３時 

間目は、１・２年生がグループごとに４種目をま 

わりました。その際、５・６年生は、計測や記録、 

低学年グループの引率を担当しました。また、 

体育委員会がお昼休みに自主練習会を実施 

し、各学年が熱心に練習していました。 

朝晩の気温がぐっと低くなり、虫の音の合唱が心地よく聞こえてくる季節となりました。９月２７日の授業参観日には、

多くの保護者の方々に来校いただきありがとうござました。１０月は、校内音楽会に向けて、各学年が取組を進めてい

ます。１１月４日の日曜参観日にその成果をご覧いただけると思いますので、ご家庭でも、励ましの言葉をかけていた

だきますよう、よろしくお願いいたします。 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３４号（校長室だより） 

平成２４年１０月１日 

貝塚市立東山小学校 

あいさつする子 
しっかり学ぶ子 
たのしく遊ぶ子 

 

○豊かな心を育みます ○確かな学力の向上に努めます 

 

 キャリア教育の一環として、大学生や専門家とふれあったり、将

来の職業について興味を持たせたりしたいと考えています。 

 

○安全な学校生活 

                   9/24～28 

秋の交通安全週間の取組として、朝の通 

学路で交通安全指導がありました。 

ＰＴＡ役員･運営委員の方々や自治会や 

いきいきクラブの方々が、ポイントに立って 

いただきありがとうございました。 

また、「子どもの安全見守り隊」の登録も、 

いきいきクラブの方々の協力で、５５名にな 

りました。毎月第１金曜日に子どもたちと一 

緒に帰り道を歩いて下校指導をしてくださ 

る主任児童委員、民生委員・児童委員の 

方々にも感謝しています。 

○確かな学力の向上に努めます  
 

９/２４ 
 

 「３０人の子どもが、４人ずつ長いすにすわります。」という問題に対し

て、たずねられていることが違うと、あまりはどうすればよいのだろうという

学習をしました。 

式は「３０÷４＝７あまり２」ですが、 

①「全員すわるにはいすが何脚いりますか。」 

ときかれたら８脚。 

②「４人ずつすわっている長いすは、何脚です 

か。」ときかれたら７脚。 

③「７脚の長いすに、できるだけ同じような人数 

で全員すわるにはどのようにすればいいです 

か。」ときかれたら、４人ずつ座るいすが５脚 

と、５人ずつ座るいすが２脚。 

パワーポイントの動画で教師が説明したあと、他の問題を解きなが

ら、班で自分の考えを説明したり、相談したりするなかで、理解を深めて

いきました。事後討議では、講師の貝塚市教委の学校人権教育課長の

鈴木司郎先生から、「意図的につまずかせることで、より理解を深めさ

せる工夫が大切なこと」や「メタ認知力（自分がどれぐらい理解している

かを認識する力）を高める方法」などをご指導いただきました。 

 

 

給食試食会 9/27 

１年生保護者対象の給食試食会では、東小学 

校の松尾栄養教諭から、学校給食の目標や栄養、 

衛生管理などの話を聞いた後、ＰＴＡ役員･運営委 

員さんたちが給食当番をし、試食が始まりました。 

参加された方々の感想を紹介します。 

○おいしかったです。食品添加物にとても気をつけているのだなあ

と驚きました。今日のメニューは肉うどんにコッペパンでしたが、

炭水化物が多いような気がします。 

○栄養の先生のお話を聞いて、給食って本当にてまひまがかかっ

ているんだなあと思いました。とても衛生的につくられていて、安

心して子どもたちが食べられるんだと分かりました。 

 
 

 

教育実習生（２年） 
9/18～10/12 の期間、徳田

真彦さんが 2-3 で実習をして

います。 

○先生方の指導をしっかり見

て、ちょっとした声がけや授

業の工夫・スピードを身につ

けるようにしたいです。子ど

もたちとのコミュニケーショ

ン、自分自身のスキルアッ

プなど、常に意識して行動

し、尐しでも多くのことを学

びたいと思います。 

小学校体験  9/20 

大阪河﨑リハビリテーショ

ン大学の言語聴覚士をめざ

す学生さん８名がきました。 
学生さんから 

○１日だけでしたが、「遊ぼう」

と誘ってくれた子、手芸クラ

ブで作ったものをプレゼント

してくれた子、いろいろなこ

とを教えてくれた子、たくさ

んの子と触れあうことがで

き、また、学ぶことができま

した。 

○出前授業では、子どもたち

が社会に触れるすごくいい

時間だと感じました。私も、

東山小学校の児童になりた

かったです。 

キッザニアで仕事体験 （5・6年）   9/6 
○キッザニアは私たちの将来にとても役に立つので、いいと思

う。運転免許証や銀行のカードなども、とてもリアルで便利

だった。 

○電柱を直すとき、いつも関西電力の人はこのようにしている

んだなあと思った。ぼくも、将来はこんなふうにがんばろうと

思った。仲間と協力すればちゃんと直すことができると思う。 

○すしやで巻き寿司をにぎっているとき、「真剣にお客様のこと

を考えてきれいにしなければならないんだな」と強く感じた。

そう思っていたせいか、思ったよりもすごくきれいになって、

お昼に食べたときは「うん、すごくおいしい」と自分で言った。 

○看護師の仕事体験では、笑顔で優しくするのがよいと言って

いた。それで、まず赤ちゃんにあいさつをして首からゆっくり

だいてあげた。やっている 

うちにどんどん将来が楽し 

みになってきた。 

○警察官の体験をした。以前､ 

警察官になるのが夢だった 

けど、言葉を間違えたり、順 

番が違ったり、失敗が多かっ 

たので悔しかった。 

 

児童の振り返りコメント 

○チャレンジ問題が一人でといて、説明できなかったのが、とてもくやし

いです。また、つぎも今よりもっとがんばりたいです。 

○あまりに気をつけて、問題にあった答え方ができるようになりました。 

 

 

 


